

Dieu a aussi songé à nous donner là le pain dont nos âmes ont besoin. Il faut manger pour vivre surnaturellement et pour cela Jésus s'est constitué notre pain, et ce pain on ne le trouve qu'à la table sainte, où il faut aller fréquemment afin d'avoir la surabondance de vie que le Seigneur a créée pour nous dans l'Eucharistie. Dieu donne aussi à ses enfants le pain de l'esprit, qui est la parole de vérité qu'Il fait entendre du haut de la chaire. Malheureusement, on délaisse souvent la chaire de vérité pour les tribunes d'où tombe l'erreur. Dans cette chapelle surtout, ajoute le prédicateur, les fidèles ne seront pas privés de la parole de Dieu, puisqu'ils y entendront les Frères Prêcheurs qui, depuis des siècles, ont répandu dans le monde la parole divine.

Après l'allocution de S. G. Mgr Roy, le R. P. Rouleau exprima la reconnaissance des RR. PP. Dominicains à tous ceux qui avaient contribué au succès de cette fête religieuse.

Son Éminence le Cardinal fit ensuite la bénédiction de la chapelle et la cérémonie se termina par le salut du Saint-Sacrement.

**Au sanctuaire de N.-D. du Sacré-Cœur.** — A l'occasion du cinquantième anniversaire du couronnement de la statue de Notre-Dame du Sacré-Cœur, dans son sanctuaire d'Issoudun, et du soixante-cinquième anniversaire de la fondation de leur congrégation, les Missionnaires du Sacré-Cœur de Québec avaient organisé une belle fête pour le jour de l'Immaculée Conception, dans leur chapelle de la rue Sainte-Ursule. Le matin, il y eut grand'messe chantée par le R. Père Boudin, et sermon par le R. Père Poirier. Dans l'après-midi, à 5 heures, il y eut sermon par S. G. Mgr Roy. Commentant ces paroles du *Magnificat*: "Beatam me dicent omnes generationes", Sa Grandeur fit un éloquent historique de la dévotion à Notre Dame du Sacré Cœur. Après le sermon, le R. Père Boudin lut la formule de consécration à Notre Dame du Sacré Cœur, puis Son Éminence le cardinal Bégin chanta le salut du Saint-Sacrement, assisté de Mgr Lindsay et du R. Père Boudin.

**Chez les Pères Capucins.**— A la suite du Chapitre provincial des RR. Pères Capucins, tenu récemment, quelques changements ont eu lieu à leur monastère de Limoilou. Le R. Père Urbain a été nommé curé, et le gardien du monastère sera le R. Père Prosper, qui, appelé naguère à Rome, au secrétariat général de l'Ordre, avait sur sa demande, était maintenu au Canada.

**Aux prières.**— Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. le docteur Eusèbe Beaudry, décédé à Saint-